



Hoy se vacunaron a 40.400 personas, considera segunda semana de vacunación

6 Moto-Guzzi

40.400 personas considera segunda semana de vacunación



PUBLICADO POR

marcelo.moraga

POR CLAUDIO

Herrera B. 8.2021 | 08:15 AM



Marcelo Moraga

Alrededor de 25 mil personas fueron inoculadas en Ñuble la semana pasada en el inicio de la campaña de vacunación masiva dirigida a grupos de riesgo, para lo cual se realizó un calendario de vacunación para personas a partir de los 86 años.

Sin embargo, el grueso de las personas mayores en la región, serán vacunadas durante toda esta semana, considerando que de acuerdo al cronograma oficial, corresponde el turno a adultos mayores entre los 71 y 86 años.

Se trata, en Ñuble, de un universo de 40.444 personas, según una proyección de las cifras del INE, caracterización realizada para LA DISCUSIÓN por el Programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem), de Caja de Compensación Los Héroes y la Universidad del Desarrollo.

En el caso de la Región de Ñuble, la población mayor de 71 años asciende a 49.760 habitantes. A nivel comunal, la mayor cantidad pertenece a la comuna de Chillán con 17.134 personas, seguida por San Carlos (5.734) y Quillón (2.331). En contraparte, entre las comunas con menor cantidad de adultos mayores se encuentran Portezuelo y Trehuaco, ambas con 662, y San Fabián con 583.

Hasta el viernes último, según informó el Ministerio de Salud, se habían vacunado en Ñuble 25.126 personas.



EDICIÓN IMPRESA

SUSCRÍBETE AQUÍ

EDITORIAL

Modo reactivación

Si bien la reactivación del trabajo social de fines del segundo semestre, impulsado por fuertes agitaciones estacionales, ayudó a la recuperación...

BLOGS



Foto:

Vacaciones, ¡ya están recuperadas post 2020!

A casi un año del primer confinamiento obligatorio (ñ ñ), podemos ver el cansancio y fatiga en muchos trabajadores de nuestra país. Creer esto no es que, legalmente, el verano...

Pilarina F. 2021 | Joven Novice

TOUR VIRTUAL
Museos y sitios históricos

Lugares | Sitios

